
 
  ASSOCIATION HEIDI ESCALADE 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

 

COMPTE-RENDU DE 
LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

DU 29 AOUT 2024 
Foyer ALB (Salle ANDRE RAULT) - 20h00 
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BARBOT Fabrice X  CHOPIN Delphine  X LEROY Paul  X 

BIENVENU Thibaut  X CORMIER Patrick X  NERAULT Lilian X  

BROGOWSKI Leszek X  GIORGIO Audrey  X PAYET Laurent  X 

CAPURON Jean-François  X GUERIN Frédéric X  RESLOU Nicolas X  

CATELAIN Yann  X HAMON Florent  X ROUAULT Jean-Philippe X  

CATY Stéphane X  HELLEISEN Donatien  X TRICHOT Christophe  X 

CHAMPION Anne X  LE BOLAY Nathalie X     

 
 
REPRISE 
Organisation inscriptions enfants Vendredi 06/09 -> sondage bénévoles -> Lilian 

Pas de certificat médical à demander ni de QS SPORT 

 

POINT INSCRIPTIONS 
Beaucoup de monde dans le groupe 1 et 4. 

Manque presque la moitié des réinscriptions chez les jeunes 

 

ENCADREMENT 
Lundi mercredi jeudi -> OK 

Mardi, Vendredi et Dimanche -> A confirmer 

Samedi -> NOK -> Manque un encadrant et un co-encadrant 

 

Anne fait un planning, on voit en fonction pour boucher les trous 

 

Article/affiche recherche encadrant 

 



Sondages licenciés à faire, proposer aux ados ? > Merci d’attendre le feu vert de mise à jour des 

listes de diffusions avec les nouveaux licenciés. 

 

JOURNEE DES ASSO  FORUM LE 7/9 
Sondage -> Lilian 3 groupes 9h-11h ; 11h-13h ; 13h 15h 

 

ACTU CT/MAIRIE 
Réunion fin juin à la maison des assos avec les CT : 

Financement de prises pour cette saison (6k€) En cours entre CT et MDA 

 

Signature d'une convention CT-Mairie intégrant une ouverture annuelle du mur complet, un 

budget annuel de prises pour le renouvellement (à priori 1500-2000€/an) ; Gestion des cordes 

par le CT 

 

Une réunion est prévue le 02 septembre au gymnase avec les différents utilisateurs de la 

structure pour présenter le fonctionnement et échanger à ce sujet. 

•  

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL  
Le CT est en relation avec la maison des assos pour organiser le championnat à Bruz.  

"Afin de ne gêner aucunement le sport scolaire, une très courte période s'offre à nous pour 

organiser le championnat de difficulté.  

Démontage + Lavage: Sur la période des vacances scolaires de février mais avant la date de 

réouverture entre le 10 et le 16 Février 

Ouverture: Du 17 au 21 Février  

Championnat: 1er - 2 Mars (La salle sera utilisable la semaine du 22 au 28 Février par 

l'ensemble des utilisateurs, nous demandons juste aux compétiteurs de ne pas évoluer sur la 

structure cette semaine là) Un appel sera fait aux autres clubs pour les accueillir" 

 

On propose un budget 5-6k en plus pour des prises. 

 

SUGGESTION FABRICE SORTIE GRANDES VOIES 2025 
CROATIE, parc Paklenica => est ce qu'on creuse l'idée ? (https://np-paklenica.hr/fr/) 

si oui => budget entre 500 et 700 euros/pers  : OK ? 

Valider des dates : vacances scolaires (5 au 22 avril => /!\ T°) ou ascension (semaine du 29 mai) 

?  

 

Actions à suivre (idéalement à 2 : Fabrice et  ?) => Réserver appart et vols en 

septembre/octobre pour avoir des tarifs intéressants 

 

Sondage pour vacances d'avril et pont de mai -> Fabrice 

 

LIVRAISON PASSEPORT 
 

DATE AG / RESA SALLE ?? 
Espace ROMARIN le 22 Novembre de 18h00 à 23h00 
 

PROCHAINE REUNION : LE 12 SEPTEMBRE A 20H 

https://np-paklenica.hr/fr/

